

## Disparition de Hubert HAENEL

Hubert HAENEL, membre du Conseil constitutionnel, nommé en février 2010, vient de nous quitter.

C'est avec une immense tristesse que Jean-Louis Debré, Président, les membres et les collaborateurs du Conseil constitutionnel ont appris la disparition de Hubert Haenel, membre du Conseil constitutionnel. Elu en 1977 maire de Lapoutroie, sénateur du Haut Rhin à partir de 1986, Hubert Haenel n'a jamais quitté le droit. Major de l'école nationale de la magistrature, il l'a exercé au ministère de la justice, au Conseil supérieur de la magistrature puis au Conseil d'Etat. Nommé membre du Conseil constitutionnel le 25 février 2010 par le Président du Sénat, il avait su imprimer sa personnalité et son sens de l'équilibre des pouvoirs publics.

Au nom des membres et des collaborateurs du Conseil constitutionnel et en son nom personnel, Jean-Louis Debré adresse ses plus vives condoléances à l'ensemble de sa famille et à ses proches.